



Wir engagieren uns für Wissen, Verantwortung und Mitgefühl in der Einstellung gegenüber Tieren: mit Bildungsprojekten, praktischer Hilfe für Tiere auf dem Lebenshof und dem öffentlichen Eintreten gegen legale und illegale Tierquälerei.





Öffentlichkeitsarbeit & Einschreiten bei

Tierschutzfällen

Lebenshof



Der Lebenshof in Rietberg-Varensell gibt geretteten Tieren ein gutes, sicheres Zuhause. Hier leben Tiere, die von ihren Menschen abgeschafft wurden, die wir aus leidvollen Situationen retten konnten oder die durch ihre Handicaps keine Vermittlungschancen bei einer anderen Organisation hatten.



Schülerinnen und Schüler können den Lebenshof bei Ferienprojekten oder mit ihren Lehrkräften besuchen. Regelmäßig kommen Tierschutz-AGs hierher. Unsere Bildungsangebote umfassen außerdem: Schulprojekte und Tierschutzunterricht mit erfahrenen Tierschutzlehrerinnen/ Tierärztinnen, Unterrichtsmaterial, Weiterbildungsangebote für Lehrkräfte und PädagogInnen, Seminare...



einschreiten.